

ABSTRAK

M. Faizal Mubarak: *Pengaruh Tingkat Dana Pihak Ketiga Terhadap Likuiditas di BPRS Harta Insan Karimah Parahyangan Cileunyi Periode 2009-2013.*

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh dugaan bahwa dana pihak ketiga berpengaruh terhadap likuiditas di BPRS Harta Insan Karimah Parahyangan Cileunyi. Hal tersebut dapat dilihat dari tingkat likuiditas di BPRS Harta Insan Karimah Parahyangan Cileunyi yang mengalami kenaikan dalam 2 tahun terakhir. Oleh karena itu penulis akan meneliti seberapa besar tingkat likuiditas di BPRS Harta Insan Karimah Parahyangan Cileunyi dipengaruhi oleh dana pihak ketiga.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: (i) perkembangan dana pihak ketiga (ii) perkembangan likuiditas (iii) pengaruh tingkat dana pihak ketiga terhadap likuiditas di BPRS Harta Insan Karimah Parahyangan Cileunyi. Dalam hal ini dana pihak ketiga sebagai variable bebas (X) dan likuiditas sebagai variable terikat(Y).

Metode penelitian yang digunakan adalah metode kuantitatif dengan pendekatan statistik yang dianalisis menggunakan deskripsi verifikatif dan uji hipotesis antara lain regresi linear sederhana, korelasi pearson, koefisien determinasi dan uji t. data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data pada BPRS Harta Insan Karimah Parahyangan Cileunyi periode 2009-2013.

Berdasarkan hasil penelitian, penulis memperoleh kesimpulan bahwa secara deskriptif verifikatif perkembangan Dana Pihak Ketiga untuk setiap tahunnya mengalami kenaikan pada setiap tahunnya. Dimulai tahun 2009, 2010, 2011, 2012 dan tahun 2013. Perkembangan DPK terendah terjadi pada tahun 2011 sebesar 2% dan yang tertinggi pada tahun 2012 sebesar 12%. Dan perkembangan likuiditas pada BPRS Harta Insan Karimah Parahyangan Cileunyi mengalami fluktuasi pada tiap tahunnya. Nilai likuiditas terendah terjadi pada nilai 97,2 % pada tahun 2011 dan nilai likuiditas tertinggi terjadi pada tahun 2009 sebesar 108,4 %. Adapun secara hipotesis mengenai peranan dana pihak ketiga diperoleh nilai $t_{hitung} = -0,160$ dengan tingkat signifikan ($\alpha = 0,05$) untuk uji dua pihak $dk = 5-2 = 3$ sehingga didapat $t_{tabel} = 3,182$. Ternyata $t_{hitung} < t_{tabel}$ ($-0,160 < 3,182$). Artinya tidak ada pengaruh yang signifikan antara tingkat dana pihak ketiga terhadap likuiditas di BPRS Harta Insan Karimah Parahyangan Cileunyi Bandung.

Kata Kunci: *Dana Pihak Ketiga, Likuiditas*